

## みんなでゲーム！

記入者 うさぎ組担任

なんだかドキドキ…  
すわれるかな…



がんばれ！



じゃんけんで決めよう！

3学期になって、お正月遊びに夢中になっている子供たち。自分で作ったもので遊ぶおもしろさ、友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じています。また、ちょっと難しいことにも挑戦して「やってみたい」という気持ちから「できた！」という喜びも味わっています。

保育室では『椅子取りゲーム』や『〇〇バスケット』など、ルールのある集団での遊びを楽しむようになってきています。いざ、音楽が始まると…伴奏に合わせて歌ったり、踊ったりしながら楽しそうに椅子の周りを歩いていました。だんだんと椅子の数が減っていくと座れなかった子たちが「誰が最後まで残るのかな…」とじーっと見ていたのが、次第に手拍子をしながら「頑張れ～！頑張れ～！」と友達のことを応援する姿が見られました。友達のことを応援するという気持ちが自然と行動や言葉で表せるようになってきたことは、自分もゲームと一緒に参加をしている気持ちなんだろうなあと感じました。

このように自分のことだけではなく、周りのことにも目を向けて椅子を片付けたり、頑張っている友達のことを応援したりする姿を見守っていきたいと思います。